

Hoy, en el Pleno del Congreso

Montesinos acusa al Gobierno de dar otro paso más en el asalto de RTVE en plena crisis de la DANA para “tapar” la corrupción de Sánchez y su nefasta gestión de la tragedia

- La secretaria general del GPP, Macarena Montesinos, denuncia “la bajeza moral” del Gobierno por seguir adelante con “la fechoría” de controlar RTVE con “una nación en shock”. “Carecen de autoridad para atreverse a criticar a quienes allí estaban”, recalca
- Recuerda que Sánchez estuvo en la India en plena DANA y que ahora “se encuentra dimitido de todas sus responsabilidades”. “Mientras, la ministra Ribera, responsable de la AEMET y de las Confederaciones Hidrográficas se encontraba en Bruselas y París, preparando su futuro; su secretario de Estado, en Colombia; y la directora general de Protección Civil, dependiente de Marlaska, camino de Brasil”, explica
- Critica también a Marlaska, “preocupado por colar en el Real Decreto de ayudas para las víctimas a su amigo el DAO de la Policía Nacional, justificándolo ante una situación de emergencia nacional que no decretaron para atender a las víctimas, pero sí para nombrar al DAO”
- Afirma que la gestión de Ribera en la tragedia “ha sido lamentable y Sánchez debería trasladar a la Comisión Europea una solución y no un problema”
- Censura que el Gobierno que ha ocupado todas las instituciones está decidido a rematar “el obscuro asalto a RTVE”, en “unas circunstancias de absoluta tragedia y destrucción”
- “Son tantos los delitos que intentan tapar que era de extrema urgencia controlar RTVE, que se mantiene con más de 1.190 millones de dinero público, aunque las decenas de miles de páginas sumariales repletas de corrupción y la nefasta gestión de Sánchez en la tragedia no se podrán tapar ni con este asalto”, advierte
- “Ni pluralismo, ni diálogo, ni intención para tratar de alcanzar a un acuerdo con el principal partido de España para configurar un Consejo de RTVE que verdaderamente represente a todos los españoles, refrendado como mínimo por dos tercios de la Congreso, y que debería elegirse de forma proporcionada entre las dos Cámaras porque ambas somos igualmente depositarias de la soberanía nacional”, señala